

Un miembro de Crida Contra el Racismo denuncia actos violentos contra su residencia

10/12/2018



Uno de los miembros de la agrupación Crida Contra el Racismo de Elda y Petrer, **Daniel Richart**, ha denunciado que **su vivienda habitual "ha sido objetivo de actos violentos"**, pues supuestamente "justo dos días después de la presentación del colectivo ante el Ayuntamiento aparecieron pintadas y tiraron huevos a mi vivienda".

En su opinión, este es el *modus operandi* que utilizan los **grupos violentos** que "intentan intimidarnos para que **no se acerque la gente a nuestro grupo**, pero

seguiremos trabajando para que sean **desenmascarados** puesto que se hacen pasar por gente que ayuda solo a los españoles y luego **agreden a las personas que no tienen su misma raza u opinión**", ha afirmado. Los hechos fueron denunciados en la comisaría de la Policía Nacional para que se abra una investigación respecto a lo ocurrido. Richart agrega que con anterioridad se han cometido otros hechos violentos en la zona.